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Granarolo dell’Emilia, 27 giugno 2015  

 

INTERPELLANZA 

 

Oggetto: Circo con animali 

 

Poiché, per fortuna esiste una crescente sensibilizzazione nei confronti del benessere animale, 

da ormai diversi anni molti comuni hanno ritenuto opportuno prendere posizione nel tutelare per 

quanto possibile il benessere degli animali detenuti nei circhi, e si pongono come deterrente per la 

diffusione di questo tipo di spettacolo; 

Considerato che, si sono verificati casi di maltrattamento sugli animali nei circhi o di irregolarità 

amministrative nella loro detenzione, che hanno portato a pronunce di condanne nei confronti dei 

titolari; 

Con la presente interpellanza, chiedo all’amministrazione, nella persona del sindaco Daniela 

Lo Conte, e della Giunta, se ancora ha un senso ospitare nel nostro territorio i circhi che usano per i 

loro spettacoli gli animali. 

Inoltre Chiedo se la posizione della struttura non sia troppo vicina alle abitazioni, tale da recare 

disturbo per il volume audio durante gli spettacoli, che si protraggono fino agli orari di riposo. 

Oltretutto chiedo, se per queste strutture sono previsti controlli per verificare se gli animali sono tenuti 

in condizioni di salute ottimali, senza recare loro sofferenze, se adottano misure di protezione nei 

confronti di quest'ultimi e dei centri abitati, nello specifico per quei cittadini che vivono nelle 

vicinanze. 
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